

Quand les RG s'en mêlent

VICTOR LANOUX
ET GWENOLA
DE LUZE
LE TANDEM
DE CHOC
DE LA SÉRIE



Toujours prêts
pour l'action.

Face à la jeune inspectrice de la DDASS, Victor Lanoux, pardon Roger Goupil, aura bien des difficultés à garder son sérieux ! Depuis deux épisodes maintenant, Gwenola de Luze est face à Victor Lanoux dans sa série des « RG » (sur France 2). Gwenola apporte son humour, sa beauté, pour un rôle qui n'est cependant pas toujours celui d'une charmeuse. Elle se doit d'être obstinée, un peu coincée, un peu godiche, mais remarquablement jolie. Deux nouveaux téléfilms viennent d'être tournés, à Prague et à Lisbonne. Victor Lanoux est toujours maître d'œuvre dans ces enquêtes où il continue en outre de protéger son fils des complications administratives. Scénariste, acteur principal, il offre désormais à la jeune comédienne des rôles plus étoffés, comme une sorte de duo proche du rire et de l'émotion. Les nouveaux « RG » voyagent en Europe : une occasion pour les téléspectateurs français de découvrir d'autres décors, mais aussi des situations qui vont mettre Gwenola et le jeune fils de Roger Goupil au cœur de sombres affaires d'enlèvement.